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Ein- アイン - 雑貨店
店長 立石 広子さん

コロナ禍で困っていたハンドメイ

ドを行っている友達を助けたいと

いう思いでお店をオープン。 雑

貨のほかに、 クレープやパフェ

を販売し、 今では幅広い世代

の方々から大人気のお店に。

「 一番居心地がい
いお店にしたい」と

笑みをこぼしました。
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●福智町で活躍する「仕事人」を紹介！
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▶暑い日が続くこの頃。み
なさんはどうお過ごしです
か。私は、週末に家族でよ
くお出かけをします。しかし、
これからはさらに気温が上
がり、熱中症などの危険性
が高まります。一度でも熱
中症で体の臓器が侵されて
しまうと茹で卵のように治ら
ないそうです。しっかり熱
中症対策をして、楽しい夏
をお過ごしください。（和佐）

▶「将来の夢」というと「子ど
もが描くもの」というイメージ
がありますが、私は大人だっ
て夢をもっていいと思いま
す！社会の荒波の中で妥協
しそうな時にも、自分を強く
してくれる夢や目標はまさに
「人生の指針」。いつまでも
ドリーマーでいたいものです！
夢の素晴らしさを教えてく
れた皆さん、本当にありが
とうございました！（仮屋）

※原稿どおりに掲載しています。
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体育館や公民館整備の最新情報をお伝えします !体育館や公民館整備の最新情報をお伝えします !
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INFORMATION

↑これまでの広報紙は↑これまでの広報紙は
 こちらから（公式 HP） こちらから（公式 HP）

合併以来、類を見ない大規模事業である総合体育館建
設事業。これまでにかかった費用を含め、総事業費

約60億円の予算を計上しています。この大事業を進めるに
あたり、町の財政負担を最小限に軽減するため、様々な支
援措置を活用し財源確保に努めています。60億円の内訳と
しては、借入額の７割が交付税措置される「過疎対策事業
債」を50億円（国への要望を継続中）、地方創生を支援する
返還不要の補助金「新しい地方経済・生活環境創生交付金」
10億円（交付決定）を見込んでいます。これらの財源を活
用することで、町の実質負担額を約15億円に抑えることが
できます。総合体育館は住民の皆さまの健康増進、活動確
保を最優先としておりますが、地方創生の補助金を活用し、
観客席や空調・音響設備等を整備することにより、スポー
ツにとどまらない多彩な利用方法に対応できます。これら
の追加機能は、すべて補助金により整備いたします。町の
シンボルとなる多目的アリーナとしての運用を目指してまい
りますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

町の実質負担を約15億円に抑制
有利な財源を最大限に活用した総合体育館建設事業

NEWS＆TOPICS

NEWS＆TOPICS01

総合体育館建設に関して、不正確な情報や実現不可能な事柄

が記載された、無責任な文書が配布されています。

町としては、今後も広報紙を通じて正確な情報発信に努めてま

いりますので、様々な情報に惑わされないようにご注意ください。

今後も定期的に施設整備の今後も定期的に施設整備の
最新情報をお伝えします !最新情報をお伝えします !

◎地方創生の補助金（10億円）で整備する設備
（町の実質負担がなく整備することができる設備）

◎過疎対策事業債（約50億円）の内訳

過疎債の７割を国が町に地方交付税措置
約35億円

実質負担額（３割）
約15億円

●過疎対策事業債…過疎地域に指定された市町村が特別に発行が
認められた「地方債」。返済額の70％が国からの交付金に上乗せさ
れるため、町の実質的負担額が30％に抑えられる貴重な財源。

▶観客席（約2,000席） ▶空調設備（コート面、観客席）

▶音響設備 ▶大型ビジョン（２基）

▶トレーニングルーム　等▶ 2階連絡エレベーター

●新しい地方経済・生活環境創生交付金…地方公共団体の自主性と
創意工夫に基づく独自の取組を支援する補助金（上限10億円）。今回
は通常の体育館機能に加え、プロスポーツ興行や集客イベントに対
応する機能を追加したことが評価され、国の採択を受けました。


